

INFO TOKSPO n° 7 du 25.06.09

Jullay ! Jullay ! Bonjour à tous !

Avant de partir passer plusieurs semaines au Zanskar, je vous envoie cette petite lettre d'information !



Les enfants et instituteurs qui ont travaillé cet hiver dans la « solar school ».

1 - Bilan de nos dernières activités en France, depuis le dernier « Info Tokspo » de janvier :

- le **repas dansant** du 28 mars a été une superbe réussite à tous points de vue (y compris financier puisque nous avons réalisé un bénéfice d'environ 2500 €, ce qui représente pratiquement la construction d'une salle de classe !). Encore une fois, un grand merci à tous ceux qui se sont investis d'une façon ou d'une autre dans cette soirée, et en particulier à Marielle et Katrina qui ont tout coordonné, et à Eric, le cuisinier !!
- nous avons projeté de nouveau des **diaporamas** avec André, le 6 mars lors de notre Assemblée Générale à Faverges, le 14 mars à Chapeiry, le 17 mars au lycée agricole de Poisy, le 15 mai à Epagny et le 5 juin dans un club d'Ugine. Si vous connaissez des associations, communes ou autres structures qui seraient intéressées, dites-le nous !

2 – Partenariat Trail Faverges-Odlo.

Par ailleurs, je vous informe que les responsables de l'Espérance Favergienne, club d'athlétisme organisateur du Trail Faverges Odlo du 13 juin dernier ont décidé de verser à Tokspo 0,50 € par compétiteur inscrit à la course. Ils nous ont ainsi remis un chèque de 491 € qui contribuera également au financement de la seconde tranche de travaux.

A noter que le Trail d'Albertville qui sera organisé le 27 septembre prochain par le CAF-Albertville a décidé également de nous soutenir de la même façon.

3 – Séjour d'Antoine Cruypenninck.

Si vous avez consulté dernièrement le site web de notre association (www.tokspo.org) que Georges continue à alimenter en permanence, vous savez qu'Antoine, un jeune étudiant d'une école d'ingénieurs de Lille, est parti pour Ichar début mai. Dans le cadre d'un séjour de 4 mois en Inde qui fait partie de son cursus de formation, il a souhaité faire œuvre utile et nous avait donc contactés cet hiver pour proposer ses services. Il vient donc de passer près de 1 mois dans le village, en donnant aux enfants (et peut-être aussi à certains adultes !) des cours de Français (c'était une demande des villageois eux-mêmes), d'Anglais et de Math. Il a dû quitter Ichar la semaine dernière pour gagner Darcha et rejoindre le Sud de l'Inde où il va passer plusieurs semaines dans une autre école.

Dernière nouvelle ! Antoine a quitté Ichar et nous a donné de ses nouvelles sur son blog :
<http://antoineeninde.over-blog.com/>

N'hésitez pas à aller le consulter et à lui laisser des messages !

Un grand merci à Antoine pour le travail formidable qu'il a accompli à Ichar !!



Antoine accueilli en mai à Ichar.

4 – Voyage au Zanskar de cet été.

Nous partons avec Katrina le 14 juillet et serons donc à Leh dès le 15. Ensuite nous rentrerons au Zanskar par le chemin allant de Phanjilla à Pidmo. Nous devrions être à Padum vers le 29 juillet et resterons au Zanskar jusqu'au 16 août. Nous passerons ainsi une à deux semaines à Ichar et autant chez des amis de Kisherak et de Tongde. Ce sera bien sûr l'occasion de faire le point sur l'avancée du projet avec nos amis Zanskarpas. Nous savons d'ors et déjà que les deux salles de classe existantes ont été bien utilisées cet hiver !

Nous quitterons le Zanskar le 17 août, par le trek du Kanji La et devrions être de retour à Giez le 28 août. Je pourrai alors vous donner des informations précises sur ce qui aura été réalisé cette année et ce qui est en cours.

5 – Dernières nouvelles du Zanskar.

Quelques potins zanskaris, pour ceux qui connaissent certains de nos amis :

- Gayzang s'est marié cet hiver ! Nous allons faire connaissance cet été avec sa femme qui est originaire de Karsha.

- Tachi Tsering (ou Karmath, car il vient de changer de nom), président de Tokspo Ichar vient d'avoir avec son épouse un nouveau bébé. Je ne sais plus si c'est le sixième ou le septième.
- Lakpa et Yangchen ont eu aussi une petite fille, leur troisième enfant.
- D'après les mails de ce printemps, il ne devrait pas y avoir trop de problème d'irrigation à Ichar car la neige a été assez abondante cet hiver !

Sachez aussi que régulièrement nos amis Tachi et Gayzang me demandent de vous transmettre à tous leurs salutations et bons vœux, de la part de tous les adhérents de Tokspo-Ichar et de l'ensemble des enfants et des villageois !!

6 – Activités à venir :

Retenez dès maintenant la date du 20 septembre prochain, nous organisons le second vide grenier Tokspo à Faverges ! Nous ferons appelle une fois de plus à la bonne volonté de bénévoles de l'association pour l'organisation de cet événement qui est coordonnée par Georges Clémenceau. Nous allons également mettre en place pour cette journée un stand Tokspo que vous pourrez alimenter avec vos propres greniers, si vous le souhaitez. Le produit de ce stand viendra ainsi en complément des droits d'inscription que nous recevrons de tous les exposants. Cette année la buvette et la petite restauration seront assurées par le Sou des Ecoles de Faverges.

Cet automne nous devrions également organiser des représentations théâtrales avec la compagnie de « L'Ouvre Boîte », sur Faverges et Annecy...

... et nous avons encore d'autres projets dont nous parlerons à la rentrée !!

Merci aux quelques personnes qui ont oublié de nous envoyer leur cotisation 2009, de bien vouloir nous la faire parvenir.

Voilà, alors à bientôt !! Et merci à tous pour votre soutien !
Jullay ! Jullay ! Bon été à tous et à bientôt !!

Yves-Marie